
今年牡丹节开幕式形式创新，看点更多

给你每一次感觉都是新鲜
文/片 本报记者 张歆然

冷空气不断———

气温大起大落，“痄腮”来袭

本报菏泽3月28日讯 (记
者 李贺 ) 近段时间气温
大起大落，医院的病号也多
了，尤其是儿童，其中还有不
少是患了流行性胰腺炎，俗
称“痄腮”。据医生介绍，这多
是气温多变，抵抗力差，再加
上不注意卫生，病毒引起的。
另外，最近两天气温都比较
低，儿童一定要注意保暖。

“孩子前两天突然说右
脸疼，一开始我还以为牙疼
呢。”市民李先生说，他的儿
子今年五岁了，在上幼儿园，
这几天刚发现得了胰腺炎。
为了防止传染给其他的小朋
友，这几天一直在家里呆着，
没敢出门。虽然90%以上得流
行性胰腺炎的都是15岁以下
的孩子，但是成年人也得注
意了，在某单位的小张最近
也患了胰腺炎，一开始他还
以为是扁桃体发炎呢，去医

院一看才知道是“痄腮”了。
“这段时间患流行性胰

腺炎的孩子确实多了不少，
比前段时间多了约一倍。”菏
泽市牡丹区北城办事处句阳
社区的医生白玉佩说，应该
引起家长们的注意。

据介绍，病毒多在唾液
中通过飞沫传播，或者通过
直接接触感染者的唾液，尤
其是上学的儿童，班里人多
又不注意卫生，所以要勤洗
手，避免去人多的地方。医
生 提 醒 ，孩 子 患 了 腮 腺 炎
后，要与健康儿童隔离，以
免传染，用过的食具、毛巾
等应煮沸消毒，病儿的居室
应经常通风换气，并且注意
口腔卫生。

另 外 ，最 近 冷 空 气 不
断，2 9日，3 0日最高气温仅
为12℃。家长要及时为儿童
增加衣物，注意保暖。

清明将至———

部分祭祀用花涨价三成

本报菏泽3月28日讯 (记
者 陈晨) 清明节将至，白
色、黄色鲜花价格一路攀升。
28日，记者走访市区部分花
店了解到，鲜花价格已经开
始涨价，祭祀最常用的菊花
价格上涨三成。“到清明节前
一两天可能还要再涨，现在
菊花一支是2元，到时可能要
涨到3元。”青年路祥元鲜花
店老板孔祥元说。

28日上午，记者在走访
中看到，不少花店已经打出
了“清明节鲜花预定”的字
幕。“现在已经开始订花了，
有五六个客户下了订单。”中
华路绿草地鲜花花艺总监刘
蔓告诉记者，店里已经进了
一部分菊花，现在接到的订
单多为十支一束的菊花和60

元一束的组合花束。
“提前预定省事，也是怕

节前涨价。”在华英路一家花
店，正在预定鲜花的张先生
说，清明节和家人一起去祭
祀，这几年很少再用烧纸的
方式，而是改为用鲜花表达
对已故亲人的思念。

孔祥元告诉记者，白色、
黄色的鲜花价格已经略有上
涨，菊花、百合、太阳花、白玫
瑰、白色康乃馨等鲜花价格
均上涨20%—30%，其中菊花
涨幅最大，由上半月前的1 . 5

元一支涨到2元一支。“临近
清明节还要再涨，到时菊花
可能要3元一支。”孔祥元说。

鲜花不仅可以现在预
订，来不及预订的在清明节
去墓园祭祀时也可买到。采
访中记者了解到，几家花店
在清明节时都会在墓园设置
销售点，为前去祭祀的市民
提供鲜花服务。

城事

2013年3月29日 星期五 编辑：张建丽 组版：赵燕梅C06 今日菏泽

这是一场纵览中国宏观
经济形势的论坛，这是一个
与菏泽经济息息相关的峰
会，这是一堂可能改变一生
的投资理财课程。4月12日，中
国民营企业教父——— 郎咸平
教授莅临菏泽，于菏泽大剧
院，与花都政界、经济界、规
划界、地产界的相关领导专
家一起，解读2013年经济大
势，共谋城市战略发展及经
济发展大局。无论是城市管

理服务者、企业管理者、个人
投资者还是中小业主，都会
从中找到智慧的启迪！

郎咸平，世界级公司治
理与金融专家，具有世界级
学术成就的中国经济学家。
以词锋犀利观点鲜明的学术
风格，在全球博得极高知名
度，有中国经济的“铁榔头”、
中国股市的“郎旋风”“郎监
管”之称。郎教授作为世界级
的公司治理和金融专家，主

要致力于公司监管、项目融
资、直接投资、单位重组、兼
并与收购、破产等方面的研
究，成就斐然。郎教授现把主
要精力转向单位战略研究，
自2003年开始以抨击知名单
位不择手段做大的低质量扩
展模式和预测德隆、格林科
尔等单位的死亡方式来唤醒
中国企业家，到后来的《中国
单位战略突围》、《整合》、《本
质I-II》、《模式》等课程力助

单位家实现经营思维的突
破，被企业界称为“中国民营
企业教父”。

据悉，本次“郎咸平对话
菏泽高峰论坛”，除了邀请到
郎教授以外，更将有菏泽市
政府、菏泽市房产管理局、菏
泽市规划局、菏泽市土地管
理局、菏泽中南世纪城房地
产开发有限公司以及众多业
界专家及企业管理者参与。
规模之大、影响力之广可谓

空前。在现场，郎教授将与大
家一起，纵论宏观经济、金融
财经、民营经济、企业改制、
投资理财等众多重要课题。
另据笔者了解到，本次论坛
活动是由“中国企业500强，上
市房企30强”——— 中南集团
携菏泽中南世纪锦城项目倾
力承办。中南集团，现已在全
国各地已成功擘划挥筑了20

余城近30盘。菏泽中南世纪
锦城，传承集团数十座中南

“世纪城、世纪锦城”品牌系，
规划45万平米西班牙城邦，
力图打造菏泽地产的品质里
程碑和传世经典。

郎教授此次菏泽之行的
确令人期待，相信一定会给
我们菏泽政界、企业界、经济
学界带来一次全新的思想盛
宴！ (齐讯)

菏泽，“郎”来了(之二)

郎咸平对话菏泽高峰论坛
4月12日震撼开讲

牡丹花会升级为牡丹文化旅游节，开幕式暨大型文艺演出也一改往年领导讲话宣布开幕后开
始演出的形式，将开幕式这一环节融入到节目当中。整场开幕式文艺演出更加隆重、气派。28日，记
者对本届开幕式暨大型文艺演出总导演张忠凯于演出细节进行了专访。

明星阵容强大

舞蹈班底靠谱

张忠凯现任青岛歌舞剧院副
院长、艺术总监、导演，曾执导过
2008年奥运会帆船比赛开闭幕式
和多届青岛啤酒节开闭幕式。今年
也是他第二次执导牡丹节开幕式
大型文演。对于明星阵容和演出班
底，张忠凯很有信心，对于观众的
反馈，他则说：“只要观众觉得还可
以、没白来，我就很满足了。”

能请来哪些明星是噱头也是卖
点，央视名嘴赵宝乐，罗大佑、伊能
静、郁钧剑、吴莫愁等两岸三地的

“大腕”能在菏泽同台，开幕式文演
的海报一贴出来就吸引了不少市民
驻足议论。而张忠凯认为，能将这场
演出办成功的筹码还不止于此。

“青岛歌舞剧院作为本届牡丹
节开幕式文艺演出的承办单位，最
大的优势就在于有着强大的歌舞
演员班底。”在节目单中，记者发现
大部分舞蹈类节目表演者均来自
青岛歌舞剧院。张忠凯说，无论是
从质量还是档期上，节目都有极大
保证，“现在所有由青岛歌舞剧院
承担演出的节目都已经排练完成，
只等着4月16日与观众见面了。”

地屏首现菏泽

现场美如画卷

除演员阵容外，整场演出的
高科技含量及视听效果也是观
众最为期待的内容。本届牡丹节
开幕式文艺演出首次使用地屏
技术，如同将节目融入在一幅美
丽的画卷中，而且不影响四面看
台观众的观看效果。

2011年，开幕式文艺演出现
场吊起一条长120米、高30米的
钢丝，“牡丹仙子”从舞台下升起
来，从观众头顶飞过，飞向观众，
并向观众致意。2012年，舞台中
央设计了一个升降台，上方是一
个圆形的白纱吊顶，配合着灯光
效果，灯光打在白纱上呈现出牡
丹的形态，牡丹仙子在白纱中间
翩然而降。

虽没有明文规定，但《牡丹
仙子》无疑已成为近几年开幕式
的保留节目。今年张忠凯将再次
结合高科技手段，在现场灯光渐
暗之时，牡丹仙子飘然而至，“现
场灯光虽然是暗的，但牡丹仙子
的衣服是亮的，这将会聚焦所有
观众的眼球。”

开幕式与演出融合

观众入场演员相迎

4月16日的两场文艺演出地点
均在演武楼，因为不是专业的演出
场地，在技术运用上则会受到一定
制约，在外在技术无法大幅突破的
情况下，张忠凯主张在内部结构和
演出内涵上深下功夫。

“在观众入场时，我们的演员
就会迎接并与他们互动，让他们在
开始就感受到已经融入到了演出
当中。”张忠凯说，因为开幕式的演
出是在早晨，如何调动观众的情绪
也是演出要克服的一个问题。

先举行开幕式、领导讲话、致
词、宣布开幕，再开始文艺演出，是
历届牡丹花会开幕式的传统模式。
升级为牡丹节后，张忠凯对这一模
式也进行了大胆创新，“开场舞蹈是

《相聚牡丹之都》，演员会跳起来自
墨西哥、印度、夏威夷等包涵五大洲
的舞蹈，用意是欢迎四海宾朋并宣
传、推介咱城市，然后举行开幕式，
这样观众的情绪也被调动起来了，
开幕式和演出也融合在了一起。”张
忠凯说，开幕式形式不再死板单一，
整场演出也更加隆重，一都四乡的
魅力和风范也就得到了完美诠释。

菏泽市区很多街道都张贴出了本届牡丹节开幕式暨大型文艺演出的海报。
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